



Las nuevas instalaciones, situadas en Jandira (São Paulo), se establecen como la base central operativa del grupo para Mercosur

Ficosa abre una nueva planta en Brasil

Esta factoría incrementará la competitividad, la eficiencia y la capacidad productiva de Ficosa en Brasil y Mercosur e impulsará las sinergias de la alianza con Panasonic

Con un total de 13.000 metros² y 273 trabajadores, la planta fabricará retrovisores, sistema de control y comandos, soluciones de limpieza y sistemas electrónicos para el automóvil

Barcelona, 8 de agosto 2016.- Ficosa, proveedor global de primer nivel que se dedica a la investigación, desarrollo, producción y comercialización de sistemas de seguridad, comunicación y eficiencia para la automoción y la movilidad, refuerza su presencia en Brasil con la apertura de una nueva planta en Jandira, en el área metropolitana de São Paulo. Con una superficie de 13.000 metros² y 273 trabajadores, la factoría producirá retrovisores, sistemas de control y comandos (frenos, cambios de marcha y cables), soluciones de limpieza y sistemas electrónicos para el automóvil.

En palabras de José María Serra, consejero delegado de Ficosa Brasil: “La nueva planta de Jandira no sólo incrementa la competitividad de Ficosa en un mercado clave como Brasil, sino que supone un movimiento estratégico que fortalece nuestra presencia en Mercosur, ya que este centro se establece como la base de las operaciones del grupo para esta región”. Asimismo, Serra destaca que “esta factoría impulsará las sinergias de la alianza entre Ficosa y Panasonic al sentar las bases para producir en este país las soluciones tecnológicas generadas a raíz del acuerdo entre ambas compañías”.

La alianza con Panasonic incrementará las capacidades industriales y la presencia geográfica de Ficosa en Brasil y Mercosur ya que la fábrica de Jandira se verá reforzada por las plantas de Panasonic en la zona de libre comercio de Manaus (Amazonas), especializada en electrónica, y en Externa (Minas Gerais). Serra añade: “Ambas compañías estamos valorando tener una presencia conjunta en Argentina. Todo ello, ofrecerá a Ficosa una cobertura integral de los clientes de Mercosur, fortaleciendo su posicionamiento a nivel de fabricación y nuevos procesos en el ámbito de la electrónica para dar el soporte necesario a los clientes a medida que el mercado vaya introduciendo más productos tecnológicos”.

La nueva planta ha sido equipada con tecnología de última generación que cumple con los más altos estándares de eficiencia energética, poniendo en relieve el compromiso de Ficosa con la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente. A su vez, estas instalaciones destacan por su alta capacidad de producción, con el objetivo de dar respuesta al futuro crecimiento de Ficosa en este mercado y poder ofrecer un mejor servicio a los clientes a los que proveerá, entre los que figuran Volkswagen, Audi, Ford, Fiat, General Motor, Peugeot, Citroën, Renault y Nissan, entre otros. En ese sentido, dispone de la capacidad de doblar su actual producción hasta alcanzar una fabricación anual de cuatro millones de retrovisores y tres millones de sistemas de control y comandos. Las instalaciones de Jandira también albergan un centro de I+D en el que se desarrollan las soluciones de la compañía para la región de Mercosur.



Este nuevo centro productivo, que ya está operativo al 100%, se inauguró recientemente en un acto que reunió a los principales fabricantes de automóviles de Brasil y Argentina.

Firme apuesta por Brasil

Ficosa desembarcó en Brasil en 1996 con la apertura de su primera planta en São Paulo. Desde entonces, ha apostado firmemente por este mercado, estableciendo en este país la base central operativa para la región de Mercosur. La compañía se trasladó en 2007 a Barueri (São Paulo) con el propósito de contar con unas instalaciones de mayores dimensiones. La actividad de esta planta será absorbida por la nueva factoría de Jandira, con la que Ficosa amplía significativamente su capacidad productiva en Brasil. A su vez, la totalidad de los trabajadores se ha trasladado a Jandira, ubicada a dos kilómetros de distancia de Barueri. De este modo, Ficosa reafirma de nuevo la apuesta del grupo por el mercado carioca así como su compromiso por ofrecer un mejor futuro, en unas instalaciones más competitivas, a los trabajadores de la región.

Esta nueva apertura estratégica potencia también la presencia global de la compañía, que en la actualidad cuenta con plantas de producción, centros de I+D y oficinas comerciales en 17 países de Europa, América del Norte y del Sur y Asia.

Sobre Ficosa

Ficosa es una compañía global dedicada a la creación de soluciones de visión, seguridad, eficiencia y conectividad de alto contenido tecnológico para la industria, con vocación de contribuir a la sociedad a través de su compromiso con la innovación tecnológica, los valores humanos y la eficiencia energética. Fundada en 1949 y con sede en Barcelona, Ficosa cuenta en la actualidad con más de 9.700 empleados en 16 países de todo el mundo de Europa, América del Norte y del Sur y Asia, y ha consolidado unas ventas de 949 millones de euros en diciembre de 2014. El sistema de visión trasera (interior / espejo lateral) es el principal negocio de Ficosa conocido a nivel mundial y reconocido por los principales fabricantes de equipos originales del mundo (OEM).

URL: <http://ficosa.com/>

Para más información:

Ficosa

Departamento de Comunicación:

Tel: +34-93-2320044

Oscar Iniesta: oiniesta@arenalia.com +34 609751845

Mònica Acero: macero@arenalia.com +34 615075981

Lluís Gubern: lgubern@arenalia.com +34 699563954